

## Nachruf

### Bezirksbeirat

#### Trauer um Thomas Möller

Es war ein Schock, als zu Wochenbeginn die Nachricht die Runde machte: Thomas Möller ist tot. Der 59-Jährige war, nachdem er seinen geliebten Frühsport gemacht hatte, völlig überraschend verstorben. Möller war voller Elan,

hatte im Vorjahr den Vorsitz des von ihm mitgegründeten Bundes der Selbstständigen übernommen und mit der „Abendschau“ neue Akzente gesetzt. Seit 2004 war Möller im Bezirksbeirat, seit 2014 als ordentliches Mitglied des Gremiums. Für die

Freien Wähler war der Unternehmer und Geschäftsführer von bemo-tex Möller im Kaufpark Freiberg, auch im Kreisverband aktiv. Wer je mit Möller zu tun hatte, hat seine liebenswürdige, ruhige und zuverlässige Art geschätzen gelernt, auch den feinen Humor des aktiven Laienschauspielers. So heißt es im Nachruf der Freien Wähler: „Seine unaufgeregte Art und sein Sachverstand werden uns fehlen. Unser Mitgefühl gilt seinem Sohn und allen Angehörigen.“ *gli*



Foto: Linsenmann

Thomas Möller